

# みどりの女神が行く!

「みどりの日」(5月4日)について皆様にご理解をいただくため、毎年4月15日～5月14日の期間に「みどりの月間」が実施されています。私は連休前後の2週間で5府県を訪問するなど、今まで味わったことがないほど充実した日々を過ごすことができました。様々な形で「みどりの月間」に因んだ活動が全国で行われていることを実感しました。これは、本当に嬉しいことですよね。



飯塚 帆南(いづか ほなみ)  
平成5年7月26日、群馬県生まれ。2016年ミス日本みどりの女神として活躍中!



はじめに、この度の熊本地震により、熊本県をはじめ九州地方で多くの被害が発生致しましたことに、心からお見舞いを申し上げます。復旧のお役にわずかでも立てるよう、私も活動してまいります。

## 大緊張だった首相官邸への表敬訪問

「みどりの月間」に先立って、4月14日「緑の羽根着用キャンペーン」のため、首相官邸を訪問し、安倍内閣総理大臣にお目にかかりました。

普段あまり緊張しない私も、さすがに心臓が飛び出るくらいドキドキし、ミス日本の最終審査以上にカチカチになってしまい、やっと思いで笑顔をキープしていました。自分の話す声よりも心臓の音の方が大きく聞こえたのは、人生で初めてのことでした!

短い時間ではありましたが、安倍総理に緑を大切に思う思いや今後の取組についてお話しすることができ、大変貴重な経験をさせていただきました。



## 胸に響いた愛媛県植樹祭

愛媛県東温市で開催された「愛媛県植樹祭」に参加いたしました。副知事を始め、子供達も大勢集まり、皆で一緒に桜とつじを公園に植樹しました。

ここでは「緑の少年団」の活躍、かりが本当に印象的で、彼らの地域の緑を守るために、自分達ができることを精一杯行っている姿勢にとても感動し、胸が打たれました。



― 地元で苗木配布のお手伝い

私の出生地である群馬県の「第27回敷島公園まつり」にて苗木配布のお手伝いをしました。大型連休初日ということもあり、非常に賑わっていて、500本用意していた苗木はあっという間に無くなってしまいました！

木育や自然と触れ合うブースが色々と設けられていて、子供達のみならず、大人も夢中になって、木製のキーチェーンや割り箸を作ったり、落ち葉のしおり作りなどをしていました。やはり、自分で作ったものに対しては愛着が湧くので、このよつな活動がよりいっそう盛んになり、多くの人に緑や自然を身近に感じていただけるようになればいいなと感じました。



― 快晴のもとで新緑祭

5月4日の「みどりの日」には、京都府南丹市で開催された「新緑祭」に出演させていただきました。今年が「第40回全国育樹祭」が京都で行われるということもあり、京都府の皆さんの熱い思いや気合いをすごく感じる事ができました。

雨予報にも関わらず、雲一つない素晴らしい天候に恵まれ、見渡す限りの緑に囲まれた「みどりの日」に相応しい一日を過ごすことができました。



「緑の募金」 使途限定募金 (平成 28 年熊本地震復興支援事業)  
復興アクション「森のチカラで、日本を元気に。」



“緑と木の温もり”で熊本の復興を支援!

「緑の募金」 使途限定募金 (平成 28 年熊本地震復興支援事業) 概要

- ① 実施者：(公社) 国土緑化推進機構
- ② 開始日：平成 28 年 4 月 19 日
- ③ 使途等：①被災地の森林復旧に向けた緑化活動等  
②避難所や学校周辺における緑化活動の支援
- ④ 実施形態：次の方法により受付  
①個人募金、②街頭募金、③企業募金、  
④職場募金、⑤店頭募金、⑥協賛募金
- ⑤ 振込方法：郵便口座、銀行口座、インターネット募金等により受付
- ⑥ その他：詳しくは、「緑の募金」公式サイトをご覧ください。
- ⑦ ホームページ：http://www.green.or.jp/bokin/

